



Bonjours, collègues

Je me présente, Luc Larente.

Employé Vidéotron depuis maintenant 5 ans, j'ai touché à quelques départements ici et là. Maintenant âgé de 49 ans, mon parcours personnel, ma permis de toucher à plusieurs domaines, qui étaient syndiqués. Certains de bon syndiques. D'autres, moins. Souvent ont m'a suggéré d'être délégué. Mais je m'y voyais mal.

Aujourd'hui, j'ai pas d'enfants. Ca jamais adonné. Vous allez voir où je vais avec ça. Avoir des enfants, ces une facon de laisser une trace. Savoir ont a fait une différence, dans la vie de quelqu'un. Le syndicat de Vidéotron, est le meilleure j'ai connu à ce jour. Je me suis, finalement dit, que d'être délégué, va me permettre de, laisser ma trace. Peut-être même faire une différence, dans la vie des gens. Je sais avoir un très grand savoir être, et faire. Je suis très passionné de nature, et quand je m'applique à quelque chose, c'est tout ou rien. Je sais que d'arriver à remplir la tâche, sera un très grand défi. Mais c'est un défi que j'appréhende avec fébrilité.

Je crois aussi que mes nouvelles idées et façon de voir les choses, vont ammenner un nouveau vent, parmis l'équipe de délégué.

Je me sens, plus que prêt a relever le défis, et à vous rendre tous fiers, d'avoir voter pour moi.

Luc Larente

514-303-8045